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令和５年度第１回 阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  令和５年４月２５日（火） 

    開会 午後２時００分 

    閉会 午後２時３５分 

 

２ 場  所  阿波市役所 本庁 ３階 ３０６会議室 

   

３ 出席委員 

教   育   長   髙 田   稔 

教育長職務代理者   庄 野 憲 二 

委      員   大戸井 美 生 

        委      員   細 川 敬 雄 

 

４ 会議出席者 

        教 育 部 長   森 友 邦 明 

        教 育 次 長   佐 藤 正 彦 

        教育次長兼教育総務課長   酒 巻 達 也 

        学 校 教 育 課 長   前 田 耕 志 

        社 会 教 育 課 長   板 東   毅 

        学校給食センター所長   井 内   徹 

    （書記）教育総務課課長補佐    佐 坂 景 子 

 

５ 議題 

（１）教育委員会事務局の機構について 

（２）４月１日付教育委員会人事異動について 

（３）令和４年度阿波市一般会計補正予算（第１１号）教育委員会所管部分

について 

（４）阿波市教育委員会事務決裁規程の一部改正について 

（５）準要保護の認定について 
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会議の大要は、次のとおり。 

 

【髙田教育長】定例会を開催する旨を告げる。 

 

前回会議録の承認について 

【髙田教育長】前回会議録の承認について何かご意見ございませんか。 

  〈質 疑〉 

なし 

【髙田教育長】それでは承認いたします。 

 

教育長の報告について 

【髙田教育長】３月２２日から４月２５日までの、主だった教育委員会行事について報告。何

かご質問はございませんか。 

〈質 疑〉 

なし 

【髙田教育長】報告を終わり、議事に進みたいと思います。 

 

議案第１号 「教育委員会事務局の機構について」 

 【髙田教育長】議案第１号「教育委員会事務局の機構について」事務局より説明をお願いし

ます。 

 【酒巻教育総務課長】教育委員会事務局の機構について説明。 

【髙田教育長】ただ今の議案第１号について質問等ございませんでしょうか。 

  〈質 疑〉 

    なし 

【髙田教育長】それでは、議案第１号について以上報告とさせていただきます。 

 

議案第２号 「４月１日付教育委員会人事異動について」 

 【髙田教育長】議案第２号「４月１日付教育委員会人事異動について」事務局より説明を 

お願いします。 

 【森友教育部長】４月１日付教育委員会人事異動について説明。 

【髙田教育長】ただ今の議案第２号についてご質問等ございませんでしょうか。 

   〈質 疑〉 

    なし 

【髙田教育長】それでは、以上報告といたします。 
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議案第３号 「令和４年度阿波市一般会計補正予算（第１１号）教育委員会所管部分について」 

 【髙田教育長】議案第３号「令和４年度阿波市一般会計補正予算（第１１号）教育委員会所 

  管部分について」事務局より説明をお願いします。 

 【森友教育部長】令和４年度一般会計補正予算（第１１号）教育委員会所管部分について説 

  明。 

【髙田教育長】ただ今の議案第３号についてご質問等ございませんでしょうか。 

   〈質 疑〉 

    なし 

【髙田教育長】それでは、議案第３号については、以上報告といたします。 

 

議案第４号 「阿波市教育委員会事務決裁規程の一部改正について」 

【髙田教育長】議案第４号「阿波市教育委員会事務決裁規程の一部改正について」事務局よ

り説明をお願いします。 

【酒巻教育総務課長】阿波市教育委員会事務決裁規程の一部改正について説明。 

【髙田教育長】ただ今の議案第４号についてご質問等ございませんでしょうか。 

   〈質 疑〉 

    なし 

【髙田教育長】それでは、お諮りいたします。議案第４号「阿波市教育委員会事務決裁規程

の一部改正について」は、原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし。 

【髙田教育長】それでは、異議なしと認め、議案第４号は原案のとおり決定されました。 

   

議案第５号 「準要保護の認定について」 

 【髙田教育長】続きまして、議案第５号「準要保護の認定について」は、個人情報が含ま 

  れる内容となりますので、阿波市教育委員会会議規則第１７条の第１項の規定により秘 

  密会とし、非公開としてよろしいか。 

 【各委員】異議なし。 

 【髙田教育長】異議なしと認め、議案第５号は秘密会とし、非公開といたします。 

 

   〈秘密会〉 

 

【髙田教育長】秘密会を終了します。以上で本定例会に付議された議案はすべて終了しました。 

 

その他 

【髙田教育長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 
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【板東社会教育課長】指定文化財ガイドブック「阿波市の文化財」について報告。 

【髙田教育長】ただ今の説明について、何かご質問、ご意見等はございませんでしょうか。  

  〈質 疑〉 

   【大戸井委員】すばらしいですね。これは何年かに１回、更新はするのですか。 

    【板東社会教育課長】そうですね、今回は新たに８件の文化財の追加がありましたが、 

     担当者の方では５年くらいに１回は更新、という考えを持っているようです。 

   【大戸井委員】地図がついているのがすごいですね。 

   【板東社会教育課長】そうですね、ＱＲコードでも読み取れるようになっています。 

   【庄野委員】これをほしいという方には、どのようにするのですか。 

   【板東社会教育課長】今現在、１９４冊は配布先が決まっておりまして、残りが３０ 

    ０ほどありますので、広報をして、ほしいという方がいらっしゃれば無料配布の方 

    向で検討しています。 

   【大戸井委員】社会教育課に行ったらよいのですか。 

   【板東社会教育課長】社会教育課か支所の方に来ていただくなど、いろいろ考えてい 

    るようです。 

    【髙田教育長】無料配布と申し上げましたが、どういう形で発信していくかは今検討 

     しているところです。 

    【大戸井委員】増刷はしないんですか。 

    【髙田教育長】今年度はありませんが、希望者が多かったら次年度以降に増刷も検討 

     したいと考えています。 

    【大戸井委員】市民にも広く知っていただけたら。同じものがホームページでも閲覧 

     できるんですか。 

    【板東社会教育課長】ホームページの方もＰＤＦで閲覧できるようにするということ 

     も考えているようです。 

 【髙田教育長】他にございませんか。 

 【酒巻教育総務課長】市内小中学校管理職・事務職員名簿、事務分掌表、令和４年度教育施 

  設整備事業実績及び令和５年度教育施設整備事業について説明。 

 【髙田教育長】ただ今の件につきまして、何かご質問等ございますか。 

   〈質 疑〉 

     なし 

 【佐藤教育次長】運動会と市教委訪問について説明。 

 【髙田教育長】この件につきましては、ご質問ございませんか。 

   〈質 疑〉 

     なし 

【大戸井委員】新聞報道でタブレットの周波数でしたか、認可が下りてないものが利用され
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ていて、その対応に大変時間がかかると報道されていたように思いますが、阿波市の場合

はどうでしょうか。 

【佐藤教育次長】阿波市の場合も同じ機種ということで、業者の方にお願いしながら各校の

対応をしています。 

【前田学校教育課長】そうですね、５ＧＨｚと２．４ＧＨｚがありまして、５ＧＨｚの方が

承認されていないということで、２．４ＧＨｚは使えますので、２．４ＧＨｚを使えるよ

うに業者に依頼しまして、すぐに対応はできて支障はないようになっております。ただ、

現在は５ＧＨｚが使えない状態ですので、使えるような状態になるまでには、製造元の方

で承認の手続きを完了しなければなりませんので、ちょっと時間がかかるような感じにな

っています。 

【大戸井委員】授業には差し支えありませんか。 

【前田学校教育課長】授業には差し支えありません。 

【大戸井委員】わかりました。ありがとうございます。 

【髙田教育長】特にございませんか。それでは、以上をもちまして令和５年度第１回阿波市

教育委員会定例会を閉会いたします。どうもありがとうございました。 

 

 

 

閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

 

令和５年４月２５日 

        

 

教 育 長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教育総務課課長補佐 


